

molle au bord des inquiétudes  
du grand mathématicien  
au plus inaltérable bon sens.  
Je regrette de n'avoir pas rencontré  
dans ma vie l'apôtre un peu nerveux  
de l'alphabet  
du médium espace d'une minute ;  
car attacher une importance  
anéantirait toutes les routes directes  
et aussi les sentiers de l'éternelle question ;  
la lumière.

---

#### CHANT IV

---

*Pain d'épices.*

J'enseigne des mensonges  
Dieu créa le ciel et la terre.  
Nous sommes fatigués Dieu et moi  
des théories déplaisantes.